

- Aktion Bundesschluss
- Asyl e.V.
- BBS Herman-Nohl-Schule
- El Puente - Stiftung/Ver-
ein/Weltladen
- Freundeskreis
Lo-Manthang
- Greenpeace Hildesheim
- Grundschule Alter Markt
- HIBEKI e.V.
- Hildesheimer Blinden-
mission e.V.
- Initiativen Partnerschaft
Eine Welt e.V. (IP1)

Kontakt:

Ursula Oehlschläger
ursula.oehlschlaeger@
web.de

Gerhard Granzow
gerhardgranzow@
posteo.de

V.i.S.d.P.: Ursula Oehlschläger,
Bergstraße 31, 31137 Hildesheim

- Kinder Raising Voices e.V.
- Labora gGmbH - Jugend-
werkstatt
- Michelsenschule
- Robert Bosch Gesamt-
schule Unesco AG
- Scharnhorstgymnasium
- St. Augustinus Schule
- Stadt Hildesheim
– Fair Trade Town
- Tibet-Initiative Deutsch-
land e.V.
- Unicef – AG Hildesheim

Internetadresse:
einewelt-hildesheim.de

Zugangsoffener
Sendeplatz bei Radio
TONKUHLE - FM 105,3:
„Hildesheim und die Eine
Welt“ -
jeder 3. Samstag im
Monat von 13-14 Uhr
(als Bürgerfunk-Podcast
nachhörbar:
tonkuhle.de)



**Eine-Welt-Tage:
Ausstellung Sept. 2024
Rathaushalle**

**Eine Welt Initiative Hildesheim
Runder Tisch (RuTH)**

UNSERE ZIELE

Da die gerechte Eine Welt bei uns beginnt, trägt jeder Mensch Verantwortung für die Gegenwart und die Zukunft der Menschheit. Auch wir.

Angesichts schwieriger Zeiten, mit extrem schnellem Klimawandel, Kriegen und den damit verbundenen Folgen, die besonders den globalen Süden treffen, sind wir zur Solidarität aufgerufen!

Wir sind überzeugt: DIE EINE WELT BEGINNT BEI UNS - DIE GERECHTE EINE WELT IST MÖGLICH - HANDELN WIR SOLIDARISCH!

Der Runde Tisch Hildesheim (RuTH) in der Region Hildesheim will mitwirken, die sich daraus ergebenden Herausforderungen in unserem sozialen Umfeld zu bewältigen und durch Projekte, Kooperationen und Partnerschaften zu Einrichtungen, Ländern und Menschen des globalen Südens zu unterstützen und gemeinsam für eine gerechte Welt einzutreten. Wir wenden uns dabei entschieden gegen jede Form von Rechtsradikalismus, Rassismus, Fundamentalismus und Populismus.

UNSERE INITIATIVE

Aktuell bis zu 25 Vereine, Initiativen, Schulen, kirchliche Einrichtungen, Organisationen und Zusammenschlüsse treffen sich regelmäßig, um Eine-Welt-Arbeit zu diskutieren, zu koordinieren und miteinander zu kooperieren. Es ist die Vielfalt der ganz unterschiedlichen Aktivitäten, die durch den Runden Tisch repräsentiert wird.

UNSERE AKTIVITÄTEN

Seit 2009 haben wir die Hildesheimer Eine-Welt-Woche im 2-jährigen Abstand organisiert. Die letzten standen unter dem Motto „Gutes Leben für Alle“ bzw. „Wasser ist Menschenrecht“. 2017 ist zum ersten Mal das große Wandspraybild am Ratsbauhof entstanden.

Wir laden weitere interessierte Gruppen und Einzelpersonen ein, sich an dem Diskurs zu beteiligen. Bei regelmäßigen Treffen tauschen wir uns über laufende Eine-Welt-Aktivitäten von Gruppierungen, Initiativen und Einzelpersonen aus. Auf unserer Webseite eine-welt-hildesheim.de werden diese Aktivitäten ebenso dokumentiert wie auf die jeweiligen Termine aufmerksam gemacht.

WIRKEN SIE MIT!

Aktuell bereiten wir die Ausstellung im September 2024 vor, die in der Rathaushalle stattfinden wird. Kommen Sie auch zu unseren regelmäßigen Treffen, stellen Sie Ihre Aktivitäten und Initiativen vor - vielleicht auch im Rahmen eines Beitrags für den zugangsoffenen Sendeplatz auf Radio Tonkuhle. Machen Sie in Ihrem Umfeld auf unsere Arbeit aufmerksam.

HERZLICH WILLKOMMEN.